

Peringati HUT Kemerdekaan RI Ke-79 Danramil 22 Wonosari Hadiri Upacara Di Lapangan Bentangan

Agung widodo - KLATEN.WARTASOSIAL.COM

Aug 18, 2024 - 16:08



Peringati HUT Kemerdekaan RI Ke-79 Danramil 22 Wonosari Hadiri Upacara Di Lapangan Bentangan

Klaten - Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) Kemerdekaan Republik Indonesia yang ke-79, Kapten Inf Luis Timur Riyanto, Danramil 22 Wonosari, beserta seluruh anggota Koramil 22 Wonosari Kodim 0723 Klaten

melaksanakan upacara pengibaran Bendera Merah Putih pada hari Sabtu (17/08/2024) di Lapangan Desa Bentangan Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten.

Upacara tersebut dipimpin oleh Camat Wonosari, Sri Wahyuningsih, S.Psi., yang bertindak sebagai Inspektur Upacara (Irup). Turut dihadiri oleh Forum Komunikasi Pimpinan Kecamatan (Forkopimcam) Wonosari, yang terdiri dari Kapolsek Wonosari, dan perwakilan dari instansi terkait lainnya. Selain itu, turut hadir para tokoh masyarakat, pelajar, serta warga sekitar yang antusias mengikuti jalannya upacara.

Saat ditemui usai upacara, Kapten Inf Luis Timur Riyanto menyampaikan pesan penting tentang semangat kemerdekaan dan pentingnya menjaga persatuan serta kesatuan bangsa. Beliau juga mengajak seluruh lapisan masyarakat untuk terus mengenang jasa para pahlawan yang telah berjuang demi kemerdekaan Indonesia.

“Semangat kemerdekaan harus terus kita jaga dan wariskan kepada generasi penerus. Kita harus bersatu padu dalam membangun bangsa ini menuju Indonesia yang lebih maju,” ujar Kapten Inf Luis Timur Riyanto.

Upacara di lapangan Desa Bentangan berlangsung dengan lancar dan penuh rasa hormat, ditutup dengan doa bersama untuk kejayaan Indonesia di masa mendatang. Momen ini juga menjadi pengingat bagi seluruh peserta upacara akan pentingnya nilai-nilai kemerdekaan yang harus dijaga dan dilestarikan.

Setelah upacara, para peserta berfoto bersama untuk mengabadikan momen bersejarah tersebut. Perayaan HUT Kemerdekaan RI di Kecamatan Wonosari ini menjadi salah satu wujud nyata dari rasa cinta dan kebanggaan terhadap tanah air.

Perayaan HUT Kemerdekaan RI ke-79 tahun ini di Wonosari berjalan dengan lancar dan penuh semangat, mencerminkan semangat gotong royong serta kebersamaan yang menjadi ciri khas masyarakat Indonesia. (Red)